

**Jean-Yves LE DEAUT**

*Député de Meurthe-et-Moselle*

*1<sup>er</sup> Vice-Président de la Région Lorraine*

**Expéditeur :** Jean-Matthieu GAUCHARD

Attaché parlementaire

**Nombre de pages (y compris celle-ci) :**

Merci de nous contacter en cas de mauvaise réception au **03 83 82 13 81** ou 03 82 46 67 33

**Courriel :** [Jean-Yves.LE-DEAUT@wanadoo.fr](mailto:Jean-Yves.LE-DEAUT@wanadoo.fr)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE JEAN-YVES LE DÉAUT
--

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-jointe **la lettre de Ségolène ROYAL, destinée aux enseignants.**

Ségolène ROYAL y condamne le manque de moyens consacrés à l'éducation nationale par l'actuel gouvernement et **s'engage « dès la rentrée prochaine, à rétablir les postes d'enseignants qui ont été supprimés ».**

Je me félicite de cette réelle prise de position car la formation et l'éducation sont pour moi les enjeux majeurs de cette élection présidentielle. Je suis heureux de voir qu'elle parle « d'urgence éducative » et qu'elle place l'éducation « au cœur de tout et avant tout ».

Ségolène ROYAL a condamné les budgets insuffisants de l'Education Nationale et a critiqué les récentes fermetures de classes orchestrées par l'actuel gouvernement (36 fermetures dans notre département pour la rentrée prochaine quant on sait que l'Académie de Lorraine a déjà perdu plus de 2000 postes d'enseignants et 135 postes administratifs en 4 ans).

Ségolène ROYAL a également pris position en faveur d'une école équitable. Nous savons que dans les milieux défavorisés, les écarts s'estompent dès lors que les enfants sont scolarisés dès le plus jeune âge. **L'engagement de Ségolène ROYAL dans son pacte présidentiel, de mettre également en place un service public de la petite enfance et la scolarisation obligatoire dès 3 ans,** sont pour moi des mesures phares que le gouvernement actuel n'a cessé de refuser.

Limiter à 17 le nombre d'élèves par classe en CP et en CE1 dans les ZEP et accroître financièrement leur dotation à 25% de plus que la moyenne, sont là encore des mesures qui selon moi permettront de bâtir dans les meilleures conditions l'école de demain.

Enfin, Ségolène ROYAL souhaite une scolarisation sur l'ensemble des territoires. Sa volonté de **renforcer la société de proximité dans le milieu rural** indique qu'elle souhaite changer radicalement de politique avec l'actuel gouvernement qui a récemment délaissé des nombreuses écoles rurales.

Je me bats encore actuellement dans ma circonscription de Briey/Pont-à-Mousson pour que des écoles comme celles de Mars-la-Tours, Jouaville, Belleau, Villers-sous-Prény ou encore Montenoy ne soient pas délaissées par ce gouvernement qui applique une logique comptable aveugle et destructrice.